



EN EXPRESS DETAILER

Features: A unique combination of PTFE and natural surfactant that cleans polishing residues and promotes a quick, high-quality shine. It is body shop safe and silicone free.

Uses: For waterless cleaning of painted surfaces and plastics.

Directions: Spray and wipe with 899.90013XX or 899.900144 Microfiber Cloth.

This information is based on our experience. Preliminary tests are advised before use. For more details, see the technical data sheet.

FR LUSTRANT EXPRESS

Caractéristiques: Une combinaison unique de PTFE et de surfactant naturel qui nettoie les résidus de polissage et favorise une brillance rapide et de qualité. Il est sans danger pour la carrosserie et sans silicone.

Utilisations: Pour un nettoyage sans eau des surfaces peintes et des plastiques.

Mode d'emploi: Vaporiser et essuyer avec un chiffon en microfibre 899.90013XX ou 899.900144. Cette information est basée sur notre expérience. Des tests préalables sont avisés avant l'utilisation. Pour plus de détails, voir la fiche technique.

**Not for retail sale/
Pas pour la vente au détail**

Made in Canada/Fabriqué au Canada

EXPRESS DETAILER

**Silicone free matte
finish**

LUSTRANT EXPRESS

Sans silicone fini mat

Net content/Contenu net:

3.78 L (1 US gal)



WARNING Causes serious eye irritation.
Prevention: Wash skin thoroughly after handling. Wear eye protection and face protection.
Response: IF IN EYES: Rinse cautiously with water for several minutes. Remove contact lenses, if present and easy to do. Continue rinsing. If eye irritation persists: Get medical attention.



See the **SDS** for more info at/
 Voir la **FDS** pour plus d'info au:
wurth.ca or call/ou appelez: **1-800-263-5002**
 Manufactured for/Fabriqué pour:
Wurth Canada Limited/Limitée
 345 Hanlon Creek Blvd, Guelph, ON, N1C 0A1

ATTENTION Provoque une sévère irritation des yeux.
Prévention: Se laver la peau soigneusement après manipulation. Porter un équipement de protection des yeux et du visage. **Intervention:**
EN CAS DE CONTACT AVEC LES YEUX: Rincer avec précaution à l'eau pendant plusieurs minutes. Enlever les lentilles de contact si la victime en porte et si elles peuvent être facilement enlevées. Continuer à rincer. Si l'irritation des yeux persiste: Consulter un médecin.

PAGE | 12/2022 | 893.150067 | V 1.0 | WHMIS 2015

Art. 893.150067 083



EXPRESS DETAILER

**Silicone free matte
finish**

LUSTRANT EXPRESS

Sans silicone fini mat

Net content/Contenu net:

3.78 L (1 US gal)